

PRÉSERVER LA BIODIVERSITÉ

Les travaux de Saint-Joseph arrêtés pour un nid de faucons

Afin de préserver un nid de faucons pèlerins – espèce protégée - logé dans le clocher de l'Église Saint-Joseph, la Ville de Montigny-lès-Metz fait le choix de mettre les travaux de cet édifice en pause. Le temps que les œufs éclosent, et que les petits rapaces déploient leurs ailes pour s'envoler.

▪ **En bref, ce qui était prévu...**

L'Église Saint-Joseph est en travaux depuis le début de l'année, pour la réfection de ses façades. Après avoir procédé au drainage périphérique en février, l'entreprise mandatée a débuté le montage de l'échafaudage le 26 mars dernier. La livraison des travaux était initialement prévue pour le printemps 2019.

▪ **Ce qui ne l'était pas...**

Dernièrement, la municipalité a pu constater, avec l'aide de la Ligue de Protection des Oiseaux (LPO) et l'association « Les amis de la Terre », la présence d'un nid de faucons pèlerins dans le clocher de l'Église Saint-Joseph. Les travaux, et notamment le bruit et l'agitation qu'ils engendrent, risquent d'effrayer la mère-faucon, qui abandonnerait alors ses œufs, et les destinerait à la mort.

En obéissant aux lois de la nature, la mère-faucon couverait ses œufs jusque mi-avril. Les nouveau-nés auront ensuite besoin d'un mois environ pour déployer leurs ailes et prendre leur indépendance.

⇒ **Le choix d'une ville durable**

Au regard de ses préoccupations – agenda 21, développement durable - la Ville a décidé, en responsabilité, et en bonne intelligence avec les associations impliquées, de stopper les travaux pour permettre l'éclosion sans heurts des œufs.

En pratique, les travaux de Saint-Joseph sont donc arrêtés jusqu'à la fin du mois de mai.



*Dans la rosace du clocher où se trouve le nid, on peut apercevoir un faucon pèlerin.
Crédit photo : Thierry Michel, ornithologue à la LPO.*

Contact presse

Carole RICHTER
03.87.55.74.25
carole.richter@montigny-les-metz.fr